

要 望 書

岡山市長
高 谷 茂 男 様

学校法人川崎学園のことにつきましては、平素から格別のご配慮を賜り感謝申し上げます。

また、貴職におかれましては、岡山市民の健康や福祉をはじめ諸施策を積極的に推進されておられますことに対し、衷心より敬意を表します。

さて、川崎医科大学附属川崎病院は、病院の施設・設備の老朽化・狭隘化が進行しており、現状のままでは近い将来、病院としての機能が果たせなくなる状況にあります。

このような中、10,000人を超える地域の方々から、岡山中央南（旧深柢）小学校跡地に病院を建設し、安全で安心な医療を継続してほしい旨の声が寄せられています。また、先の11月定例市議会において、この地域の方々からの陳情についてご審議の上、採択されました。

当学園といたしましても、地域の方々が安心して暮らせる病院を目指し、安全で安心な質の高い医療を提供するとともに、将来の良き医療人を育成するため、岡山市中心部において、新たに病院を建替えて診療を続けてまいりたいと考えております。

つきましては、小学校統合後もそのままとなっている岡山中央南（旧深柢）小学校跡地に新病院を建設し、医療と福祉と教育面から地域に貢献したく、小学校跡地の利用について、特段のご理解とご配慮を賜りますようお願いいたします。

平成22年12月22日

学校法人 川崎学園

理事長 川 崎 明 徳

